



Nombre de alumnos:

Estrella pinto Grajales

Nombre del profesor:

Lic. Nancy Domínguez Torres

Nombre del trabajo:

Ensayo de enfermería comunitaria y sus funciones

Grado:

7cuatrimestre

Grupo:

Único

Pichucalco, Chiapas a 18 de septiembre de 2020

ENSAYO DE ENFERMERIA COMUNITARIA Y SUS FUNCIONES

Al hablar de enfermería comunitaria hay que tener en cuenta los cuidados necesarios que se tiene que llevar acabo para poder ejercer bien un trabajo que como sabemos de cuidar, proteger y sobre todo salvar vidas.

La enfermería comunitaria se refiere a los cuidados de enfermería que se dan precisamente en una comunidad donde se remota al comienzo de la vida misma y a la noción de supervivencia del ser humano, ya que por algunas veces suelen ser comunidades marginadas o lejanos de algún centro de salud donde puedes acudir al médico, por ello mismo realizar cuidados curativos desde mucho más ante.

La misión de los enfermeros en la sociedad es ayudar a los individuos, familiares y grupos a determinar y conseguir un bienestar físico, emocional y social en buen estado, como también poder realizarlo dentro del medio de donde viven y trabajan.

Una enfermera comunitaria es capaz de realizar trabajos en equipos y sobre todos asumir roles de liderazgo cuando lo situación lo preside, al igual ofrecer cuidados integrales, continuos en los familiares e individuos. Una enfermera tiene que tener principios y valores como solidaridad, no discriminación y sobre todo el respecto a la libre decisión de los clientes y a su derecho de ser informados de toda información relevante a su salud.

La enfermería comunitaria tiene 3 principios de curar, educar y sobre todo investigar; curar tiene como objetivo diagnosticar, tratar y prevenir diferentes enfermedades o lesiones a los pacientes, considerando que con cada diagnostico hay que tener presente que los pacientes no estarán aislado sino que familias y grupos se van a beneficiar con lo aprendido así evitando las condiciones de salud se puedan controlar y no sean graves; por eso es muy importante que uno enfermero tenga la capacidad de realizar actividades de todo tipo.

Al momento de educar al paciente lo educaremos en su condición de vida, sus hábitos y cuidados de salud aquellos que tenga enfermedades como diabetes, hipertensión, obesidad entre otras. La enfermería comunitaria también investiga sobre los problemas que impacta más a una comunidad en su bienestar de forma directa o indirecta.

Desempeñan un papel muy importante como visita a las personas en sus hogares, también puedes realizar sesiones clínicas e informativas en centro médico o salud locales como por ejemplos en casa de algún paciente. En algún momento los enfermeros comunitarios aconsejan a los padres de familias acerca de sus hijos en todo el momento del crecimiento o su desarrollo sobre de como cuestionarlos soObre su alimentación, su seguridad, el juego entre compañeros o vecinos, y la estimulación temprana. También se encarga de realizar secciones de preparto o posparto, algunos también proporcionas secciones de vacunación a niños en clínicas de salud.

Para poder ser un enfermero(a)comunitario hay que tener en cuentas mucho aspecto como tener la habilidad de comunicarse hacia los demás, saber escuchar, tener buenas habilidades de observación para poder detectar signos de alarma de una enfermedad que no se reflejan a simple vista, saber trabajar en equipo.

(JR., ev. digital) 2006, 2(2).)

Bibliografía

JR., J. R. (18 de Septiembre de ev. digital) 2006, 2(2.). *Enfermeras comunitarias*. Obtenido de Enfermeras comunitarias.: <http://www.index-f.com/comunitaria/v2n2/ec0307.php>